

TOPICS



5月20日(月)

春のお祭りもりあげ隊

於大まつりふれあいボランティア「春のお祭りもりあげ隊」として、ふれあい縁日を運営した中学生の皆さんが神谷町長のもとを訪れ、縁日の売上げ16,988円を熊本県へ災害義援金として寄付しました。寄付金を手渡したリーダーの生徒は、「来てくれた子供たちがとても楽しそうだったので、自分たちも楽しんで運営することができました」と感想を話してくれました。

← NOW HIGASHIURA
最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

次号は、7月合併号になります。

問い合わせ 広報情報課 内線288

TOPICS

5月15日(水)

飯ごう炊飯

自然教室に向けた飯ごう炊飯の練習が、西部中学校で行われ、2年生57名がかまどでハヤシライスを作りました。生徒たちは火をおこす係と、食材を準備する係に分かれ、「炊けたかな?」「水が多かった!」など声を掛け合いながら当日の作業手順を確認しました。練習の成果を発揮し、本番でもおいしく炊けるといいですね♪



TOPICS



5月8日(水)

お茶の授業

藤江小学校でお茶の授業が行われ、5年生78名が参加しました。9種類の茶葉の匂いをかいでみたり、おいしいお茶のいれ方を学んだりした児童たちは、急須を使って深蒸し煎茶をいれることに挑戦。児童たちは「急須でいれたお茶は、一煎目と二煎目で香りも味も全然違う!」と驚いていました。

TOPICS



親子でいものつるさし
5月18日(土)

「いものつるさし」が緒川コミュニティのふれあい農園で行われ、緒川小学校の児童と保護者ら約200名が参加しました。子どもたちは1人3本ずつ苗を植えた後、何度も丁寧に水をあげ、お父さんお母さんと農作業を楽しんでいました。つるさしを終えた児童は、「今から収穫が楽しみ。どうやって食べようかな」と、はやくも10月の収穫が待ち遠しい様子でしたよ。

TOPICS



田んぼのしろかきをしました！
5月15日(水)

緒川小学校で田んぼのしろかきが行われ、5年生87名が参加しました。緒川小学校では校庭にある田んぼで、1年を通して米づくりを学んでいます。児童たちは「うわー！冷たい！」と歓声をあげながら一斉に田んぼに入り、足で土をかきまぜました。中には、全身泥だらけになりながらしろかきを楽しむ子ども！一生懸命ならした田んぼ。田植えが楽しみです♪

スーパーキッズ



募集中！

メールで簡単応募！

町ホームページ
「広報ひがしうらスーパーキッズ募集」から
応募できます。



さかもと しゅうき
坂元 柁希 くん (0歳)

毎日手足をバタバタ元気に成長中！これからニコニコ元気に大きくなってね！



おかい みなと
岡井 南翔 くん
(0歳)

いつもニコニコよく笑ってくれるね。たくさん笑ってたくさん食べておっきくならうね！

編集
後記

今回の広報何かいつもと違う…と感じた方。正解です。表紙を無くして1ページ目から記事になっています。表紙の写真を撮るプレッシャーから解放された！と思いきや、町制施行記念表彰式の集合写真の大役を担うことに。はじめての大人数の集合写真はドキドキでしたが、無事1ページ目の写真として掲載できました。改めて、受賞おめでとうございます。写真撮影にご協力いただいた皆さま、ありがとうございました！(H)